



## Strahlende Sieger bei den 17. Oberhachinger Meisterschaften in Lenggries

244 Starter aus mehreren Vereinen des Landkreises kämpften im Februar bei Traumwetter und super Stimmung im finalen Rennen um den Landkreiscup im Rahmen der 17. Oberhachinger Meisterschaften. Trotz des sehr warmen Wetters gelang es dem TSV Oberhaching am Weltcuphang in Lenggries zwei faire Läufe durchzuführen.

Wie auch im vergangenen Jahr ließ es sich Bürgermeister Stefan Schelle als Schirmherr auch heuer nicht nehmen, die Pokale und Urkunden bei der Siegerehrung persönlich zu überreichen. Und welcher Erfolg für den TSV Oberhaching: von den 66 zu verteilenden Pokalen gingen mit 35 Stockerl-Plätzen mehr als die Hälfte an das Skiteam, davon 13 Pokale an Oberhachinger Bürger mit fünf 1. und jeweils vier 2. und 3. Plätzen!

Allein in der Altersklasse U10/weiblich machten die Mädels des Skiteam Oberhaching die Plätze 1 - 5 unter sich aus mit Lourdes Sand auf Platz 2 und Helene Bea auf Platz 5. Das Podest war auch bei der Gruppe U10/männlich fest in der Hand des TSV Oberhaching.

Bei den Schülerinnen U14 konnte sich Amelie Bea souverän den 1. Platz sichern, wie auch Janik Leitl (U16/männlich) – beide Deisenhofen. Auf der Erfolgswelle des TSV schwammen auch die jungen (Oberhachinger) Erwachsenen mit, die mit großer Begeisterung und viel Engagement die jüngeren Jahrgänge des Skiteams trainieren: bei der Jugend U21/männlich stand Nick Blaimberger auf Platz 2 des Stockerls, Maxi Busch (Damen 22) auf der Nummer 1, und die Herren 22 nahmen die Plätze 1 - 4 für sich in Anspruch: Markus Meitinger (1.), Lukas Merten (2.) Giuliano Gaub (3.) und Christoph Meitinger (4.).

Dass auch die höheren Jahrgänge im TSV Oberhaching Skiteam nicht nur Spaß am Rennsport haben, sondern auch noch siegen können, zeigen die Ergebnisse: bei den Herren 71 ging der 2. Platz an Hermann Auer, Erhard Meitinger kletterte auf das 3. Treppchen bei den Herren 61, ebenso wie Martina Haasemann bei Damen 51. Und bei den Herren 31 standen die Oberhachinger Florian Klingeisen auf Platz 1 und Florian Pledl auf Platz 3 des begehrten Podestes.

Das für den TSV Oberhaching rundherum erfolgreiche Rennen wurde noch durch die Verleihung des begehrten Wanderpokals des Landkreis-Cups gekrönt: Katharina Teuffel (U10/w) sicherte sich mit vier Siegen in Folge und somit maximaler Punktzahl den Pokal und holte diesen für die Altersklasse Schülerinnen U8 - U14 nach Oberhaching/Sauerlach. Herzlichen Glückwunsch allen Siegern! Für das Regio-Cup-Finale des Skiverband Münchens konnten sich nach den 4 Rennen unseres Landkreises sensationelle 25 Skifahrer und -fahrerinnen des TSV Oberhaching qualifizieren. Leider wurde das Finale seitens SVM aufgrund der Schutzmaßnahmen gegen das Corona-Virus kurzfristig abgesagt.

Auch das so beliebte Zwergerlrennen kann leider diese Saison aus denselben Gründen ebenfalls nicht stattfinden. Im nächsten Jahr gibt es für Euch Kinder wieder eine neue Chance!

Weitere Infos unter zum Skiteam & Training:  
[www.skiteam-oberhaching.de](http://www.skiteam-oberhaching.de)

